



Banco FIE inaugura nueva Oficina Regional en Potosí ratificando su compromiso con el crecimiento y desarrollo del Departamento

La entidad financiera estrena su nuevo edificio que albergará la Oficina Regional y la Agencia Junín en pleno centro histórico de la ciudad de Potosí, declarado “Patrimonio Cultural de la Humanidad”. La construcción de esta infraestructura ha conservado su estilo arquitectónico reponiendo los colores de su imagen primigenia como un aporte al patrimonio cultural de esta ciudad y como una muestra del compromiso de Banco FIE con el crecimiento y desarrollo de esta importante región del país, impulsando la reactivación económica y apoyando a más de 84 mil clientas y clientes en el departamento.

Potosí, 25 de mayo de 2022. Banco FIE estrenó el lunes 23 de mayo sus nuevas instalaciones destinadas a albergar la Oficina Regional y la Agencia Junín en la ciudad de Potosí. La infraestructura está ubicada en pleno centro histórico de la ciudad en la calle Junín, entre Matos y Bolívar; se trata de una construcción que demandó una inversión de más de 1 millón trescientos mil dólares. El edificio logra conservar su bloque antiguo, devolviendo su esplendor y apariencia original, integrado al bloque moderno, construido con nuevas tecnologías acordes a los usos y funcionalidades exigidos para la oferta de servicios y productos financieros, brindando mayor accesibilidad y comodidad a su clientela. Una inversión orientada a consolidar y fortalecer la presencia de la entidad financiera en esta región del país desde 1995.

“Con esta importante inversión, desde Banco FIE hemos ratificado nuestro compromiso con el desarrollo y crecimiento del departamento de Potosí, iniciando la construcción de nuestro edificio con características de última generación en enero de 2021, un año marcado por las condiciones adversas generadas por la emergencia sanitaria provocada por la pandemia COVID-19. Nuestro objetivo fundamental fue crear en el país y desde luego en esta importante región, apostando por su reactivación económica, de la mano de empresarias y empresarios locales”, destacó Marcela Cox, gerenta Regional de Banco FIE en Potosí.

Esta entidad financiera cuenta con 37 años de trayectoria promoviendo la inclusión financiera y social de la población boliviana, atendiendo prioritariamente al sector de la micro y pequeña empresa y al sector agropecuario, promoviendo activamente el empoderamiento económico de las mujeres.

En Potosí, Banco FIE cuenta con una cartera de créditos que supera los 96 millones dólares, habiendo destinado más de 59 millones de dólares a impulsar emprendimientos y negocios de mujeres; 35 millones de dólares están destinados al sector productivo y 10 millones de dólares corresponden al sector agropecuario. Por otra parte, es importante mencionar que 57 millones de dólares están destinados al área rural.

La confianza de la clientela ha permitido alcanzar más de 66 millones de dólares en captaciones del público, a través de depósitos en Cajas de Ahorro y Depósitos a Plazo Fijo. Estos datos confirman que la clientela en el departamento de Potosí genera un círculo virtuoso entre crédito y ahorro.

Banco FIE es la segunda entidad financiera con la mayor red de agencias en el departamento de Potosí, contando con 34 Puntos de Atención Financiera: 1 Oficina regional, 10 agencias, 15 ATMs y 7 ventanillas de cobranza. Del total de Puntos de Atención Financiera, 16 se encuentran en el área rural, ubicados en: Betanzos, Caiza D, Cotagaita, Llallagua, Tupiza, Uyuni y Villazón.

“En Banco FIE estamos invirtiendo para estar a la vanguardia del sector financiero y seguir ofreciendo un mejor servicio a nuestras clientas y clientes. Abarcando mejoras en seguridad y desarrollo de nuevos productos digitales para seguir adecuándonos a esta nueva realidad y a las tendencias del mercado, marcadas sin duda por la transformación digital”, finalizó Marcela Cox.

Desde sus nuevas oficinas en Potosí Banco FIE seguirá ofreciendo sus productos (crédito, ahorro y pago de servicios, entre otros), brindando asesoramiento para la generación de negocios, apoyando a los emprendedores y emprendedoras y realizando actividades de educación financiera.

El acto de inauguración oficial de la nueva infraestructura de Banco FIE fue realizado por la presencia del Alcalde Municipal de la ciudad de Potosí, Johnny Llally, y contó con la presencia de la presidenta de Directorio, Ximena Behoteguy, junto a las directoras y directores; el gerente General de la entidad, Fernando López y los ejecutivos y ejecutivas de la alta gerencia del banco; siendo los invitados de honor clientas y clientes que con su preferencia y fidelidad, permitieron consolidar el crecimiento de esta entidad financiera en Potosí.

Para más información: Viviana Coronado Tirado, **Analista de Comunicación Corporativa Banco FIE.** Tel. (591-2) 2173600
Ext. 0611 / Cel. (591) 76576677